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Автор в статье отмечает особую роль членов саморегулируемых организаций при проведении конкурентных способов 

определения поставщиков в соответствии требованиями градостроительного законодательства и Закона о закупках, а также 

подчеркивает важную роль использования цифровых (информационных) технологий. Подчеркивается важность электрон-

ных площадок при проведении закупочных процедур, а также зон ответственности Заказчика и Подрядчика. Автор 

указывает, что роль саморегулируемой организации состоит в указанной ситуации в том, чтобы осуществлять контроль за 

деятельностью своих членов при заключении договоров (государственных контрактов) на конкурентной основе. Таким 

образом, автор делает вывод о том, что саморегулируемая организация, осуществляя контроль за деятельностью своих 

членов при их участии в конкурентных способах закупок, не только контролирует их, но и обеспечивает соблюдение их 

законных интересов, в особенности когда такие процедуры осуществляются на электронных торговых площадках.
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The author in the article notes the special role of members of self-regulatory organizations in conducting competitive methods for 

determining suppliers in accordance with the requirements of urban planning legislation and the Procurement Law, and also emphasizes 

the important role of using digital (information) technologies. The importance of electronic platforms during the procurement 

procedures, as well as the areas of responsibility of the Customer and the Contractor, is emphasized. The author indicates that the role of 

a self-regulatory organization is, in this situation, to exercise control over the activities of its members when concluding agreements (state 

contracts) on a competitive basis. Thus, the author concludes that the self-regulatory organization, exercising control over the activities 

of its members with their participation in competitive procurement methods, not only controls them, but also ensures that their legitimate 

interests are respected, especially when such procedures are carried out on electronic trading floors.
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